

## Janvier 2013

Nous sommes tellement occupés que nous avons oublié de dire à la maîtresse de penser à écrire un article sur le blog de l'école. Nous allons essayer de nous rattraper.

En français, un jour sur deux, nous devons écrire sur le cahier de la phrase du jour, une phrase à contraintes. Par exemple, il faut faire une phrase en utilisant les mots « *manger et courses* » ou utiliser la structure « *ni ...ni ...* ». Le lendemain, nous corrigeons la phrase en suivant les indications écrites par la maîtresse.

Notre lecture suivie du mois est « **Le chat de Tigali** » qui raconte le meurtre d'un chat qui, né en Algérie, arrive en France et aime bien jouer avec les chattes de son quartier. Les gens du village lui ont donné des boulettes de viande empoisonnées. A la maison, nous lisons le roman « **Mercredi, c'est sport** » illustré par Clothilde Delacroix, artiste que nous recevrons dans la classe le **jeudi 21 mars** à l'occasion du salon du livre de Saint Germain les Arpajon.

Une heure par-ci par-là, nous répondons au questionnaire sur « **l'Observatoire des cours de récréation** », étude nationale organisée par Junior City, un institut d'études et de conseil spécialiste des enfants et rédacteur du magazine Ecojunior que nous recevons à l'école. Par exemple nous devons indiquer les mots ou expressions que nous utilisons dans notre groupe de copains pendant la récréation ou pourquoi nous jouons à tel ou tel jeu ... A cette occasion nous avons représenté notre groupe de copains avec le leader de ce groupe et nos meilleurs amis. Notre classe a été sélectionnée ainsi que 49 autres en France pour participer à cette étude.

En mathématiques, nous savons maintenant **poser une division** quand le diviseur est un nombre à un chiffre et nous nous entraînons pour le **défi-maths** qui aura lieu le vendredi 26 avril.

Tous les matins nous écrivons la date du jour en anglais et une semaine sur deux, **Rachael**, une intervenante anglaise, intervient en complément de la maîtresse. En ce moment, nous apprenons à dire comment nous sommes habillés.

Nous avons stoppé temporairement la géographie pour nous consacrer au sujet des **déchets**. Mi-février arrive une **exposition sur le tri et le recyclage des papiers**.

Cela s'accélère en **sport** : attention aux courbatures et aux bobos. Ce n'est pas le moment ! Le cycle **Scolafoot** a commencé avec Damien qui nous entraîne pendant 6 séances. La rencontre de secteur aura lieu le **lundi 27 mai à Breuillet**. Une moitié de la classe participe à des **petits matchs** et l'autre moitié a des ateliers **conduite et maîtrise du ballon**. Régulièrement nous reprenons les exercices avec la maîtresse. Les filles font d'énormes progrès et ont compris qu'il ne fallait pas discuter en plein milieu du terrain. Bravo et poursuivez vos efforts !

Même pratique pour **Scolatennis**. Thierry nous donne les bases pendant 3 séances au gymnase. Puis Erwan prendra le relais au club de tennis. La rencontre de secteur a lieu le **jeudi 11 avril à Sainte Geneviève des Bois**. Les garçons, il va falloir se calmer : ça ne sert à rien de taper fort, il faut placer sa balle. Les filles, il faut se réveiller et rester concentrées sur les courts...

Enfin , quelques élèves de la classe se présentent en tant que candidats au **Conseil Municipal des Jeunes**. Laure et Jennifer , les animatrices du CLE, ont expliqué à toute la classe quelles étaient les fonctions de ces jeunes élus . Les affiches électorales sont préparées sur le temps de midi au CLE avec l'aide des animateurs. Certains ont préféré jouer et ont abandonné leur projet. A bientôt les élections prévues pour la semaine du 18 février.

Le mois prochain, nous mettrons des photos. C'est promis.

Les CM1S